

70年多防反革命=大學治安立法粉碎 70年安保粉碎、抗議必須勝利

6.15 西日本10万御堂筋占領
1月在談訪米實力阻止左展望

—ヨーロッパ学生同盟大支部—

4、20—4、方沖繩主導、5、引退諮詢米四止、6、OASIS
ACU新納主導と連続的に展開されてきて、6年前既に事は、日本の
アジア軍事体制の全面的再編の中じ輔としての其任務の環として
の沖縄を政治運営化ヤセる事につきて、11月沖縄の70年安保公戦
へ直結する道を示した。されば、4、28を頂望として戦いは、破
防法適用という文理はもとよりのけて、民同一社の「平和で民主
主義」国民運動の水準をのりこえる形で片仇者反戦派一学年全員
斗一戦斗的市民を期こすの部隊が、70年戦線の自立的形態をせら
うしていく過程を示すやのであつた。

先進的な誠いと想つ全ヨーロッパと独立、ヒン秋ヤモニ事にて、70
年政治的民族の癡々と云ガリ公議義する諸才事との結合と高揚を
阻害せんとする政府の「70年路線」に全面的に対抗するものとしてあ
る。これが「70年」斗争への事前導向であり、沿岸口法であると共に
70年代帝国主義的軍縮への力学機構の直接的組み入を背景とし
て燃えあがつてゐる。だからしたが「70年」斗争のひだりの中でヨーロ
ッパに今春ヨリは、民団幹部の裏切りの中でも行方者のナウエニレダ
ーの貴士トが目立つてゐるが、國井スト中止にみられた「チヨウ
ティガナハキワメテフマン・ダニコストライキヲウチヌケ」
(国井沿岸津々郎) のくみみな下部からの空き上げ等、実力養成の其
ばえは歴多く出でてゐる。又、沖縄全軍隊のノート禁止令を名付
ニシテ、實じて要素の不満にては、愛知詔令の期間に近づくの重にて
つて沖縄二事の格斗合意と米軍基地撤去トマハた事に對して

二のようない沖縄、安保体制の中にあって佐藤は若手の者としての性格をむき出しにしようとしました。「大問題」を首謀内閣としてしかもうえのとしない佐藤は、72日間の国人大中に延長も含め、「大問題留置法」を上程、強行しようとしている。この佐藤の意図は、「暴力学生ヤンキー」に吸收された社会の議会因襲力への無効化を母板や、国を解散、終選等のイニシアトリイ秋の詔勅へむけこの10年コースの終仕上げを要求しようとしている。これに対する月次題は我々の緊急の課題である。6・7月の半ばは、4月半ば切り拓いた質を愛知説明阻止しASPAC新幹線の斗争で維持しこそに諸部隊の合流地であると共に、11月説明阻止して6年、70年代階級斗争を主導する自立した部隊を大衆前に結集し、70年戦線を担つ諸勢力の一大モードトレーニングとして首都10万人大行動